



Santiago Creel se reúne con ex gobernador de Veracruz y alcalde de Boca del Río

El diputado federal y aspirante a la candidatura del Frente amplio por México para la presidencia en 2024, <u>Santiago Creel Miranda</u> fue recibido por el ex gobernador Miguel Ángel Yunes Linares a su llegada al puerto de Veracruz.

Santiago Creel informó lo anterior en sus redes sociales y manifestó: "Un gusto saludar al exgobernador @YoconYunes. Sin duda que los gobiernos del PAN han sido los mejores de Veracruz".

https://xeu.mx/veracruz/1284117/santiago-creel-se-reune-con-ex-gobernador-de-veracruz-y-alcalde-de-boca-del-rio